

Firman código de ética funcionarios del ministerio de ciencia, tecnología y medio ambiente en homenaje a Fidel



La Habana, 7 de dic (RHC). El código de ética del estado cubano se firmó durante solemne ceremonia en la capital por 25 funcionarios, cinco de los cuales pertenecen a la reserva laboral del ministerio de ciencia, tecnología y medio ambiente.

La firma de ese documento oficial se realizó en la tribuna antimperialista José Martí de la capital del país, donde se evidenció el compromiso de altos valores morales, profunda sensibilidad revolucionaria y claro sentido del deber.

Igualmente se reafirmó conservar la ética como aspecto esencial de la política cubana, conquista social y gestión de gobierno unido al permanente ejemplo del comandante en jefe Fidel Castro.

Elba Rosa Pérez ministra de ciencia, tecnología y medio ambiente expresó que esta ceremonia es el mejor homenaje que el organismo ofrece a Fidel como científico e innovador mayor del país, quién dejó un legado fundamental para los trabajos científicos.

Dijo que el compromiso de los funcionarios del ministerio debe aplicarse con trabajos de calidad y

eficiencia en el sector científico nacional vinculado con el cocepto de revolución proclamado por Fidel. Los firmantes del código de ética en este organismo destacaron el cumplimiento de sus compromisos en el cotidiano trabajo de ciencia, tecnología y medio ambiente. En el encuentro también estuvieron los viceministros América Santos, Danilo Alonso y José Fidel Santana, junto con directores, representantes de organizaciones políticas y sindicales del ministerio, quiénes recordaron al lugarteniente general Antonio Maceo y Grajales en el aniversario 120 de su caída en combate.

Por Lorenzo Oquendo

Foto Elier Tamayo

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/114737-firman-codigo-de-etica-funcionarios-del-ministerio-de-ciencia-tecnologia-y-medio-ambiente-en-homenaje-a-fidel>



Radio Habana Cuba